

Das Verhalten der Güllener

Die Güllener haben verschiedene Verhaltensweisen. Zuerst **heucheln** die Güllener Claire ein gutes Verhalten vor, um an ihr Geld ranzukommen. Die Güllener zeigen **Opportunismus**, indem sie ohne Prinzipien handeln. Desweiteren lassen sich die Bewohner der Kleinstadt vom Geld der Milliardärin bestechen und bringen **Korrumpierbarkeit** zum Ausdruck. Außerdem wird das **Mitläufertum** repräsentiert, da die Güllener mitläuferisches Verhalten aufweisen und auf das Geld von Claire angewiesen sind. Schließlich wird auch **Doppelmoral** zum Ausdruck gebracht, da sie doppelmoralisch handeln, indem sie zunächst das Angebot strikt ablehnen, aber später rauskommt, dass sie doch nicht dagegen sind. **Humanismus** wurde gezeigt, als die Bürger klarmachen, dass das mit dem Tod von Ill nicht geht, da sie in einem Rechtsstaat leben. Die **Moral** und die guten **Werte** sind bei den Güllenern nicht vorhanden, da sie dem Geld von Claire hinterherlaufen.

Insgesamt ist das Verhalten der Güllener sehr negativ, da sie zunächst das Angebot solidarisch ablehnen, aber im Anschluss den Panther von Claire jagen, um an das Geld von Claire ranzukommen.